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「公約は正直に」と書いたら民主党を除名？ 2009/12/09 18:03 

憂国の同志諸君！書を捨て街に出よう！ 
  

  日本人の意気地を見せろ！特攻隊で 

  散華した先輩に何とお詫びするのか？ 

  

 田母神俊雄航空幕僚長は「日本は良い国だ」と論文に書いたら「クビ」になりました

が、民主党都議会議員土屋たかゆき氏は雑誌に「公約は正直に」と書いたら民主党を除名

になりました。日本は「少し変」どころか「そうとう変」な事になっています。ニュース

としては古くなりましたが、まずはご覧下さい。 

  

 民主党マニフェスト批判 土屋都議を除名処分に 

    
   民主党東京都連の常任幹事会がきょう開かれ、民主党のマニフェストは偽装されているとして批判した土屋敬之都議の除名

処分を決定しました。 
  
  土屋都議はことし7月から自身のホームページや雑誌で外国人参政権や夫婦別姓などが政策集に載っていながらマニフェスト

に載っていないとして、偽装されていると批判してきました。 
  
  これについて民主党は党規違反だとして事情聴取を求めましたが、土屋都議は応じなかったため離党勧告を出しました。しか

しこれにも応じなかったため、きょうの常任幹事会で除名処分が決定されました。民主党都儀の除名処分は初めてのことです。

処分は月曜日に本人に文書で通知するとのことですが、土屋議員は取材に対し「大人げないこと」だと話しています。 
  
  自身のブログには除名は不当処分として「今後、裁判闘争を通じて真実を国民の前に明らかにしたい」「公開ディベートを申し

込みたい」と声明を発表しています。  (2009年12月5日 TOKYO MX NEWS) 
  

 
さあ、面白くなってきました。これからが本番ですよ。 

土屋議員の行動には本当に頭が下がります。 
  

 （前略）以前、書いたがこれは私の政治生命を賭けた闘争だ。だまっていれば、議長の席もあっ

たのを放棄して不正を摘発した。私の集中力、執念を軽く見ているからこういう始末になる。学生

時代以来、集中力、執念、努力、工夫は負けたことがない。存分な戦いぶりを皆さんにご覧に入

れよう！ 
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 これは闘争だ。それも、祖国を守る闘争だ。ハッキリ言えば命など鴻毛のごとし。革命法案は、

「どんな」代償を払っても阻止する。私は、言ったことは実行して来た。 

  

 国民に真実を知らせ、国民の底力を見せてやろうではないか。国会を日の丸で埋め尽くせ！こ

んな偽装選挙で、日本を革命させていいのか。 

  

 「年金心配ですね」ふざけるな！心配なのは祖国日本だ。全国、すべての国民諸氏、憂国の同

志諸君！書を捨て街に出よう！今こそ、日本男児の日本女子の底力を見せようではないか。 

  

 ここで、日本人の意気地を見せなければ、特攻隊で散華した先輩にあの世でなんとお詫びする

のか。「後に続く者あるを信ず」そう彼らは言った。それが「今だ」。三島由紀夫が言っている、美

しい未来を語るより、「今」を語るべきだ。我々は平成の御世に生きている。生かされている。何

のために。 

  

 経済のため、享楽のため、それもあるだろう、しかし、光輝ある歴史を守るために生かされてい

るのだ。それに気付かない人間は哀れだ。勇者とは、それを自覚する者を言う。 

  

 諸氏は、ここで、文化防衛論を読み直すべきだ。答えはそこに書いてある。（”今日のつっち

ー”2009年12月8日(火) No.465） 

  
  

 
 映像の中に長島昭久議員の姿が見えますね。 

「笑っている場合か！」何をしているのだ？ 
  

 土屋議員はかねてから「除名警告を受けたのは今回が百回目、本当に除名になったらホ

テルでパーティー開くから皆さん、是非きて下さい」と言ってましたね。マジでやりまし

ょう。こういうお目出度いパーティーは本人が主催するものではなく、支援者が発起人に

なって呼びかけるのが筋ですから、三輪和雄さん、貴方が発起人代表になって下さい。 

  

 皆で会費で集まって土屋議員に賞状（笑い）と記念品を贈呈し、民主党政権打倒の決起

大会を兼ねたいと思います。一方で、党の理不尽な除名処分を甘んじて受けるのではな

く、言論封殺する民主党の体質を拡散する意味でもどんどん法廷闘争に持ち込んで、嫌が

らせは今後も継続して欲しいと考えます。 
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 しかし、土屋議員のぶれない発言、行動は本当に有り難いです。彼は三島由紀夫氏の檄

文を装丁して事務所に飾っているそうですが、国士ですね～。それに引き替え、民主党の

保守といわれた議員諸氏は何をしているのか？。いま動かなければいつ動くのか？。ハッ

キリしたでしょう、普天間問題で。民主党は国益よりも政局を優先するとんでもない政党

である、ということが。 

  

 もし、ここで動かないというのなら私は軽蔑する。なんだ、国益よりも我が身が可愛い

のか？。その程度の男だったのか、と。もう期待はしないから二度とテレビに出て「保守

らしい発言」はしてくれるな！と言いたい。あなた方のまともな発言に騙されて民主党に

投票した人は多いのだ。国家解体のお先棒を担いだのだよ、あなた方は。その責任は限り

なく大きいと認識すべきだ。 

  
  

 
三輪さん、次の総選挙までやるべきでないって、 

気持ちは判るけどそんな良心のある政権ではない。戦うのみだ！  
  
 日本の未来を考える会（高橋利幸代表）が抗議のメール・FAXを呼びかけていますので転載します。 
・民主党・町田 真木 茂 後援会事務所 
 町田市森野２－７－１０ FAX ０４２－７２６－８７７１ 
・鈴木かん 参議院議員 都連幹事長（良識派です） 
 ＦＡＸ ０３－５５１２－２６３５ 
・田中良 都議会民主党議員団長 〈処分推進派〉  
 ＦＡＸ ０３－３３９２－０５４５ 
・菅直人 衆議院議員（サヨク、都連会長）  <mailto:kan-naoto@nifty.com> 
 kan-naoto@nifty.com 
 ご存知ＦＡＸを公開しないいやなヤツ。日本の家族を解体させているDV防止法の産みの親、売 春防止法を作った市川ふさえ

の弟子。 
・田中良 都議会民主党議員団長 〈処分推進派〉  
 ＦＡＸ ０３－３３９２－０５４５ 
 時期が悪い、などと、日本の国の問題点を無視した発言をし、その上、「土屋さんの味方はいな い」などと言って土屋都議に圧

力をかけるずるいヤツ。 
・大沢のぼる 都議会民主党幹事長  
 ＦＡＸ ０３－５６２４－００６２ 
  
時間の無いひとは、 
「土屋都議を倫理委員会にかける理由はない」 
「マニュフェストは正直に、の、どこが正しくないのか」 
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タグ： 民主党  除名  土屋たかゆき  政治闘争  革命政権阻止  三島由紀夫  特攻隊  散華  英霊   

「中国人に参政権を与えて、日本を中国の奴隷にする気か」 
「土屋都議は正しい」 
「倫理委員会とは、人民裁判か」 
「倫理委員会など、北朝鮮の学習会や生活総和みたいだ」 
など、一言でけっこうです。 
  
  

◎ 【12．3 日本解体阻止】国会前座り込み街頭宣伝活動 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー     
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(26) 

コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/09 18:17Commented by hosyu9999 さん 

花うさぎさん、こんにちわ。 

 
土屋さんには大いに期待するところですね。 
除名された事で今まで以上に大活躍される事でしょう。 
民主党解体の急先鋒のさきがけの人です。 
私達は、土屋さんを支えて行かなければなりません。  

 

2009/12/09 18:50Commented by その蜩 さん 

民主党は小沢氏に乗っ取られスッカリ変質してしまったのだから、心有る人は行動すべき

でしょう。 
次の参院選までに動かなければ、もはやスッカリ玉まで小沢氏に握られて言われるがま

まですと、自ら証明してるとみなして良いでしょう。 
もはや良識派などと呼ぶのも野暮。全員売国奴で良いでしょう。 

 
日本には小沢親衛隊ではなく、新に新しい力が必要だと思います。 

 

2009/12/09 18:51Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
土屋都議は熱血漢ですね～。 
寧ろ、除名になったことが大きなニュースバリューであり、これを梃子に真正面から民主

党を揺さぶる材料が出来たということです。 

 
除名記念パーティーは是非、盛大に行い、真性保守のあらゆる方々(津川雅彦氏、田母

閣下、水島社長、安倍晋三先生、平沼赳夫先生、渡部先生、遺影で中川昭一先生等な

ど）をゲストに迎えられると最高ですね^^); 
 
絶対、実施して下さい！ 

 

 

2009/12/09 19:31Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん こんばんは。 
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>民主党解体の急先鋒のさきがけの人です。 
>私達は、土屋さんを支えて行かなければなりません。 
 
はい、もちろんです。遠隔地の皆さんは個人献金で彼を応援して欲しいです。 

2009/12/09 19:34

Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん  
 
>もはや良識派などと呼ぶのも野暮。全員売国奴で良いでしょう。 

 
本当に頭に来ますね。 

 
>日本には小沢親衛隊ではなく、新に新しい力が必要だと思います。 
 
御意！。私も彼が「突っ込めえ～」と号令かけたらＺ旗掲げて先頭部隊で突入します、逮

捕覚悟で。 

 

2009/12/09 19:36

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>これを梃子に真正面から民主党を揺さぶる材料が出来たということです。 

 
この材料を目一杯活用したいですね。 

 
>ゲストに迎えられると最高ですね^^); 
 
はい、保守派総結集の場にしたいです。 

 
>絶対、実施して下さい！ 
 
三輪氏にメールしてみます。  

 

2009/12/10 00:15

Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
少し前に他界した故山本夏彦氏は「朝日新聞社にも少数だが、今の朝日はオ

カシイと思う人達がいる。ただ表に出ないだけ」と自身の著作に書いていました。 

 
民主党にも今の民主党がオカシイと思う人がいる事がいて良かったと思われます。 

 
ただし、オカシイと発言しただけでイキナリ除名処分じゃ左翼団体みたいな体質ですね。 

 
およそ民主主義とは言えない話です。裁判に訴えてマニフェストに載らない事をなぜ第一

番目の大事にするのか普通の国民からもオカシイと思われる事を白日の下に晒したら、

もっとオカシイ事が見えてくる事を期待しましょう。  

 

2009/12/10 00:28Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん こんばんは。 
 
>ただし、オカシイと発言しただけでイキナリ除名処分じゃ左翼団体みたいな体質です

ね。 

 
いえ、みたいではなくて左翼の独裁政権と言った方が現実的です。 

 
>もっとオカシイ事が見えてくる事を期待しましょう。 
 
マスコミがいつまで擁護し続けるか、これが焦点でしょうね。 

 

2009/12/10 00:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
日系の米議会重鎮、イノウエ上院議員、普天間問題で鳩山政権に苦言  

 
【ワシントン＝古森義久】米国議会の民主党長老でオバマ政権への影響力も大きいダニ
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エル・イノウエ上院議員は米軍普天間飛行場の移設問題について日米両国政府の合意

履行の重要性を強調し、合意の見直しを求める日本への深刻な懸念を表明した。 

 
 この発言は普天間問題に関する米議会側の初めての正面からの見解表明であり、同

議員が沖縄駐在の米海兵隊のグアム移転を審議する上院委員会の委員長であることか

らしても、米国議会全体としての鳩山政権への批判の前兆とも受け取れる。 

 
 イノウエ議員は普天間問題について「米日評議会」と米シンクタンク、ブルッキングス研

究所が１１月３０日に共催した日米関係に関する非公開の集いで演説したなかで論じた。

演説記録は同議員事務所から８日、産経新聞に提供された。（続きは以下で） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/america/091209/amr0912092319013-n
1.htm  

2009/12/10 00:35

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
75ウルムチ虐殺事件の張本人・習近平 中国国家副主席  

来日に際しての抗議デモ  

 
日時 平成21年12月12日（土） 13時30分 
内容 13時30分 常盤橋公園 集合 
       地下鉄「三越前」駅 徒歩2～5分、「大手町」駅 徒歩4分、JR「東京」駅 徒歩6
分 
    14時00分 デモ隊 出発 
       常盤橋公園 → 外堀通り → 日航ホテル前右折 → 日比谷公園 
 
主催  ウイグル問題を考える会  http://www20.atwiki.jp/uyghurissue/ 
ご連絡先  MAIL spinel_jp99@yahoo.co.jp （佐藤） 

 

2009/12/10 04:44Commented by tokegawa さん 

民主党政権打倒の決起大会、いいですね！  

 

2009/12/10 08:21Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん 

 
「本当のことを言ったらクビになった」という点で、土屋問題と田母神問題はソックリです。 
麻生氏が田母神氏をクビにしたことが保守派の自民党離れを招き、結局は野党に転落す

ることになりました。 
同じ理屈で、土屋問題は民主支持層の民主党離れを招くでしょう。なぜならば、売国法案

や普天間問題よりも人事問題の方がはるかに庶民の関心が高いからです。 
田母神氏のとき気違いじみた報道をして麻生政権のネガキャンを張ったマスコミが今回

は頬被りしていますが、それも逆効果では？ 

 
ところで土屋氏のブログによると 
▲処分通知は菅直人名で送られてきた 
▲そのことについて土屋氏が質した相手は「大河原雅子」だった 
との由。 
拉致実行犯の釈放を嘆願した管が都連会長で、ジェンダーフリー推進論者の大河原が倫

理委員会委員長だとは！！この党の余命は幾ばくもないでしょう。 

 

2009/12/10 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To tokegawaさん おはようございます。 
 
>民主党政権打倒の決起大会、いいですね！ 
 
ええ、普通は野党自民党がやるべき事ですが、全く迫力がないのでこの際は土屋たかゆ

き議員の旗で動くのもありかな？と。 

 

2009/12/10 08:32Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
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>「本当のことを言ったらクビになった」という点で、土屋問題と田母神問題はソックリで

す。 

 
はい、うり二つです。 

 
>売国法案や普天間問題よりも人事問題の方がはるかに庶民の関心が高いからです。 
 
そうか、人事の関心の方が高いですかね？。 

 
>今回は頬被りしていますが、それも逆効果では？ 
 
そうなって欲しいです。 

 
>この党の余命は幾ばくもないでしょう。 
 
まったくこんなのが政権党というのだから恥ずかしくて仕方がない。民主党の正体、見え

たり！ですね。  

2009/12/10 12:19

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
日米首脳会談、米側が事実上の拒否 

  
【ワシントン＝小川聡】ギブス米大統領報道官は９日の記者会見で、沖縄県の米軍普天

間飛行場移設問題をめぐり、鳩山首相が意欲を示していたオバマ米大統領との首脳会談

について、「わずか数週間前にこの問題を議論したばかりで、（両国の閣僚級による）作

業部会を継続することが最良の道だ」と述べ、必要性はないとの考えを示した。 

 
 日本政府の正式な申し入れ前に、事実上の拒否を公表するのは「異例の対応」（日米

外交筋）とされ、米側が強く求める現行計画での年内決着に応じようとしない首相に対す

る大統領自身の厳しい姿勢を反映したものと見られる。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20091210-OYT1T00448.htm?fro
m=main1 
 
・アメリカが本気で怒っているということを鳩山首相は理解できるのか、疑問ですね？。  

 

2009/12/10 12:22Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２【村田春樹氏講演会】 

 
このままでは国は滅びるー安易な外国人参政権を実現してはならない 

 
法案阻止の為にどうすればいいのか、最前線での情報を語っていただきます。 
日時  １２月２６日（土） １４：００～１６：３０ 
場所  町田市民文学館ことばらんど第６会議室 
講師  村田春樹 外国人参政権に反対する会東京代表 
参加費 千円 

 
＜町田市民文学館ことばらんど＞ 
住所： 町田市原町田4-16-17 電話： 042-739-3420 
http://www.city.machida.tokyo.jp/shisetsu/cul/cul08Literature/ 
 
連絡先 090 4711 3716（大 西） 090 2256 4845 (やよし)  

 

2009/12/10 15:34Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
日米同盟に亀裂 1番喜んでいるのが、中国ですね。 
友愛の海が 中国の海になってしまいそうです。 
対馬に続き 尖閣諸島 ついには、沖縄まで、危ないです。 
ガス田も、勝手に完成させて、抗議どころですまない話になりつつあります。米国との同

盟の重要性を認識できるでしょう。  

 

2009/12/10 17:52Commented by tropicasso さん 
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花うさぎさん、 

 
又もやエントリーと少しずれますが、民主党という名前からして詐欺行為では

ないでしょうか？ これって商品表示法とか公正取引法で取り締まれないんで

しょうかね？  

 
社会・共産主義的民主党なら分かります。でも、これじゃー、５０％の投票者は騙されたと

思うでしょう。北朝鮮でも民主主義人民共和国ですからね～。上手い名前を考えたもんで

す。 

 
さすれば、一方の自民党は解党・出直しして欲しいですが、その際は自由民主保守党と

名乗って欲しいですね。マスゴミの略号にのって自民保党なんてならなければOKです。 
 
現在の自民党は、谷垣、河野、加藤、二階、古賀、山本一太、広沢勝栄、川崎、石破、森

等リベラル、変節、老害議員にくれてやったら良いと思いますね。  

 

2009/12/10 18:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>対馬に続き 尖閣諸島 ついには、沖縄まで、危ないです。 
 
はい。沖縄は時間の問題と思っていることでしょう。 

 
>米国との同盟の重要性を認識できるでしょう。 
 
鳩山首相は宇宙人ですから、沖縄くらい「小さい小さい」と思っているかも知れませんよ

(^^；。 

 

2009/12/10 18:51Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>民主党という名前からして詐欺行為ではないでしょうか？ 
 
本当に、どこが「民主」なんだ、詐欺だ！という印象ですね。  

 
>現在の自民党は、谷垣、河野、加藤、二階、古賀、山本一太、広沢勝栄、川崎、石破、

森等リベラル、変節、老害議員にくれてやったら良いと思いますね。 

 
はい、前から言っているのですが、保守派議員と交換トレード出来ないですかね。ここは

ガラガラポンして「救国内閣」を作るしかないと思っています。 

 

2009/12/10 21:05Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
小沢は、中国のスパイでした。 

 
小沢氏、胡中国主席と会談「私は人民解放軍の野戦軍司令官」  

 

2009/12/11 01:39Commented by tropicasso さん 

To しばりょうさん、今晩は 
>花うさぎ様 横レス失礼します。 
 
>小沢氏、胡中国主席と会談「私は人民解放軍の野戦軍司令官」 
＝＞ これ犬ＨＫのニュースで聞きましたが、これ正気なんでしょうが、だとしたら中国共

産党日本支部民主党と改名すべきですね。 

 
反戦の鳩の後見人が交戦主義者とはこれ如何にです。 
大体、世の人間行動学は戦争の動機付けみたいなもんですが、民主党は戦略という語

彙ですら戦争を想起するとか言ってますが、幹事長がこれですからね。小沢も金丸の親

戚筋なので朝鮮だろうということが明確になりました。 

 
日本人もこの嘘に気付かないと殆どアホです！ 
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2009/12/11 07:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>小沢は、中国のスパイでした。 

>小沢氏、胡中国主席と会談「私は人民解放軍の野戦軍司令官」 
 
スパイごころではないでしょう。堂々と与党代表で日本を動かしているのは「俺だ」とふん

ぞり返ったうえでの行動ですから。 

 
次の参議院選挙で民主党の単独過半数が実現した時点で「日本終了」でしょうね。 

 

2009/12/11 08:27

Commented by からす さん 

小沢、民主党議員達の大量中国、胡キントウ詣での費用は個人負担？、 

 

2009/12/11 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん おはようございます。 
 
>小沢、民主党議員達の大量中国、胡キントウ詣での費用は個人負担？、 
 
いえいえ、実質は国費、日本国民の税金が投入される結果になると思いますよ。 

 

2009/12/11 23:11Commented by からす さん 

ＴＯ花うさぎ様 
間髪なき解答に感謝申し上げます。２２：３９に拝見いたしました。既に本エントリーは訪問

者が絶えたようですが、私の疑問は無意味なもののようですね。費用がいくらかは知りま

せんが、このようなことに国費を使うことを認める権限は誰が有しているのか？政党助成

金使われるということならばどうしようもないのでしようか？ 
こんな大人数を引きつれていく意味は何か？ 
民主党に与えられる割合だけでも納税拒否したいものです。 
チルドレンは選挙運動だけするのではなかったのか。ＴＶでみるあの小沢と山岸の姿、立

ち居振る舞い、発言は見るに耐えません。チルドレン達よ、議員は遊びでやることではな

いことを思い直してもらいたい。助成金を使うなら中国訪問の報告書を出す義務を求めた

いです。写真を撮って、観光だけでは税金消費は許せません。 
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